
 

 

 

 

上尾市図書館 市民ワークショップ（A日程 １日目）アンケート集計結果 

・『満足だった』・・・10名   ・ 『やや満足』・・・４名   ・ 『普通』、『やや不満』、『不満』・・・各 0名(回答者なし) 

・『問題であると思った』・・・12名  ・ 『問題かが判断し難い』・・・２名  ・ 『問題とは思わなかった』・・・0名(回答者なし) 

・勉強する場として図書館を強化すべき。 

・集会室を広くしてほしいとの意見。多くの皆さんが考えていたことだったんだと共観しました。 

・若い人の利用を本格的に検討すべき(未来のために)、合わせて年代ごとの政策を充実させる。 

・今後の図書館のグループワークでの意見交換ができ、他の方、図書館職員の方からも新しい情報が得られた。建て替えが必要と 

思いました。 

・『図書館の機能＋α』をすることが、今の図書館の姿になるのかなと思いました。岐阜の図書館！理想です！ 

・“図書館を必要としている”、“図書館が好きだ”という方の集まりだったと思います。図書館を考えるうえでとても良かった。 

・参加者の皆さまが図書館に対して色々な思いがあることがわかった。集会室の利用についての意見が多かった。 

・駐車場の台数が少ない。上平移転案が流れた。 

・岐阜メディアコスモスのような図書館にしてほしい。 

・スペースの件。これからの図書館としての役割。 

・民間施設テナント型が思ったよりコストがかかることがわかった。 

・数年前の本館上平移転と大幅に改善されており、前後もこのような市民の意見を聞く会が必要。 

・文化交流の場が必要だと思いました。 

・フィールドワークで館内を見た時に感じたのが、利用者と図書館で働く側の欲しい機能がちがうのだな‥と。 

・イベント等の広告をもっと押し出す。電子書籍の使い方講座。 

・勉強スペースの確保。ベビールーム。 

・広いスペースを確保しての多機能型が望ましい。 

・カフェがあったら嬉しいです！閉架がもっと開架にされると良いですね！ 

・自動貸出機・返却機があったらと。空間が欲しい。 

・若い人や色々な世代の方々が集まれるスペースや勉強がはかどるスペースの拡充があれば良いと思いました。カフェ等の併設。授乳 

室等々。 

・自動化、郷土資料の出版、勉強スペースの拡充、伊万里市民図書館方式を見習う。 

・複合化で図書館以外の機能も取り入れる。 

・学習スペース、グループワークスペースの増設。 

・人的サービスも必要。司書が毎日館内にいること。 

・本を読む人とお話をしたい人と調べ物に集中したい人と遊びたい子どもたちなどがお互い気にならないスペースが確保されている場所。 

・今回のように、図書館利用者と図書館職員の意見交換は大変重要だと思いました。 

・グループワークをもっと時間が欲しかった。話す時間をもっと多くしていただけると意見の深堀が出来たように思う。また、色々な世代の 

方の図書館への意見が聞けて良かった。 

・大学生から高齢の方々まで色々な方との意見を知ることが出来て、有効なワークショップでした。 

・ワークショップを小・中・高・大学生の若い世代に向けてやるのも良いのでは！ 

・行政が一方的に進めるということを無くして、みんなで進めるということにとても感謝しています。小川町の図書館の設立と聞いた時にと 

ても羨ましかった。上尾も民主的になりましたね。図書館職員に感謝しています。 

・本日は館長をはじめ、図書館に思い入れのある方々が集い、多彩な意見が出て良かったです。２日目に向けて魅力的な図書館にな 

るように意見が出せれば嬉しいです。本日はありがとうございました。 

・北上尾図書館案(PAPA上尾プリンス棟２階内)利点：ショッピングセンター内のため、利用者の掘り起こしに繋がる。上尾高校から 

約 10分、駐車場を多く確保できる。デメリット：築 30年以上経過しているため先行きが見通せない。 

・Ａグループ楽しかったです。お茶・お菓子 館長様ありがとうございました。職員の皆さんの丁寧な対応とても良かったです。 

・図書館のイメージがつかめてきました。 

・年代別の意見を。 

・勉強になりました。 

・もう少し若い方の参加があるといいですね。 

・人的サービスについても考えてほしい。 

・参加出来て楽しかったです。次回も楽しみにしています。もう少し自分の意見もまとめたいです。 

Ｑ４．本日のワークショップを終えて、図書館本館にはどのようなサービス・設備があったら良い図書館だと思いましたか。 

Ｑ５．本日のワークショップについて、感想・意見などご自由にお書きください。 

Ｑ３．本日参加されてみて、関心があった意見(上尾市・参加者どちらでも可)としてどのような意見が印象に残りましたか。(自由記述) 

Ｑ２．図書館の老朽化の問題についてどのように感じられましたか。 

Q１.本日のワークショップに参加されてみた満足度はいかがですか。 

 

 

 

 

ご参加いただけた皆さま、たくさんの貴重なご意見 

誠にありがとうございました。 

次回も宜しくお願い致します。 


